

Rassemblement du 16/05/2024 devant l'ARS pour exiger des conditions de travail décentes et des prises en soins de qualité pour nos résidents.

Les Ehpad doivent être des lieux de vie, actuellement, ce sont des lieux de vie en détresse, en sursis, en survie.

2 épidémies touchent les services d'EHPAD :

1^{er} : la restriction budgétaire

Nous refusons que la vieillesse soit abandonnée, nous exigeons une dépendance accompagnée.

Grands-parents, parents, nous-mêmes, vous-mêmes bientôt, un jour peut-être dépendant, vous serez étiquetés rebus de la société.

Pourquoi se targuer que les gens vivent de plus en plus vieux si c'est pour finir dans des services comme des « potiches ».

Nous sommes ici présents pour nous battre pour des soins personnalisés dans le respect et la dignité.

Nous refusons les primes qui divisent et nous demandons urgemment une revalorisation salariale pour toutes et tous.

2^{ème} épidémie : la pénurie de soignants

Stop à la prise en soins des résidents en sous-effectif permanent .

Stop aux glissements de tâches, par exemple, la distribution des traitements médicamenteux par les AS qui sont elles aussi en effectif réduit. Des erreurs se sont déjà produites.

Stop aux manques de qualification pour la prise en soins des résidents.

Stop à la maltraitance institutionnelle, nous sommes des soignants, pas des fossoyeurs.

Battons-nous pour une fin de vie meilleure digne et humaine,

Seules on ne peut rien,

Unissons-nous

Ensemble on peut tout

Se taire serait se rendre complice.

Faisons en sorte que les EHPAD ne deviennent pas des mouvoirs.